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Встреча с 
перспективой

Глава Нижнего Новгоро-
да Олег СОРОКИН встретил-
ся с делегацией представите-
лей французских деловых кру-
гов во главе с чрезвычайным 
и полномоч-
ным послом 
Ф р а н ц и и 
в  Р о с с и и 
Ж а н о м  д е 
Г л и н и а с т и . 
Градоначаль-
ник высказал 
уверенность 
в  д а л ь н е й -
шем расширении сотрудниче-
ства. Самый свежий пример 
- открытие в Нижнем француз-
ского визового центра. Следу-
ющий шаг - прямой авиарейс 
в Париж. 

Откуда  
ветер дует

Комиссия по экологии на 
выездном заседании разби-
ралась в причинах неприятно-
го запаха, на который жалу-
ются жители Верхних Печёр. 
Депутаты Алексей Белкин, 
Ольга Балакина, Алексей 
Власкин вместе с предста-
вителями контролирующих 
органов побывали на станции 
аэрации в Артёмовских лугах. 
Станция принимает стоки 
Нижнего Новгорода и Бора. 
Выяснилось, что очистные 
сооружения соблюдают все 
регламенты, предельно допу-
стимые концентрации вред-
ных веществ не превышались. 

Как заявил гендиректор 
«Нижегородского водокана-
ла» Александр Байер, при 
эксплуатации таких станций 
запаха не избежать, но при 
строительстве учитывалась 
роза ветров и расстояние до 
жилых массивов. 

Кадровые 
решения

В результате тайного рей-
тингового голосования опре-
делены кандидатуры депута-
тов, которые войдут в новый 
состав советов директоров 
жизненно важных для города 
предприятий - «Нижегород-
ский водоканал» и «Тепло-
энерго».  В «Теплоэнерго» 
делегировали Вячеслава 
Аксиньина, Игоря Нагорно-
го, Алексея Гойхмана, Нико-
лая Шумилкова, в «Нижего-
родский водоканал» - Юрия 
Гаранина, Олега Владими-
ровича Сорокина, Кирил-
ла Эпштейна и Вячеслава 
Монахова.

Г о р о д с к о й  п а р л а м е н т 
согласовал кандидатуру Анд-
рея Черткова на должность 
заместителя главы админи-
страции города.

 »КОРОТКО О ВАЖНОМ

На очередном заседа-
нии городской Думы в цен-
тре внимания были новые 
ресурсы для бюджетных 
поступлений, здоровье и 
воспитание детей, а также 
изменения в Устав Нижне-
го Новгорода.

Лучшее - детям
По традиции,  первы-

ми депутаты рассмотре-
ли вопросы, касающие-
ся городской казны. Дума 
заслушала отчёт об испол-
нении бюджета-2012, особо 
отметив, что в сравнении с 
исходным планом доходы 
казны за год выросли в пол-
тора раза. Не было ни одно-
го заседания городского 
парламента, на котором бы 
бюджет не корректировали в 
сторону увеличения. 

И в этом году есть все 
основания ожидать того же. 
Депутаты утвердили изме-
нения в бюджет 2013 года. 
Дополнительные доходы 
город получит от земельного 
налога и по договорам о раз-
витии застроенных террито-
рий. А направят их на рассе-
ление жителей ветхого и ава-
рийного фонда, содержание 
лыжной базы и спортшколы, 
ремонт кровель и школь-
ных зданий, озеленение, 
дорожную разметку, а также 
на установку светофоров и 
дорожных знаков. Кроме 
того, этими средствами про-
финансируют организацию 
летнего отдыха детей и под-
ростков - создание палаточ-
ных лагерей, проект «Дворо-
вая практика» и др. 

По предложению дум-
ской комиссии по социаль-
ной политике значительные 
средства пойдут на создание 
560 новых мест в детских 
садах к 1 сентября. Такое 
решение депутаты примут 
в июне при очередной кор-
ректировке бюджета. 

Где искать источники 
дополнительных средств? 
Депутат Игорь БОГДАНОВ 
предложил активнее взаи-
модействовать с региональ-
ными властями, чтобы пере-
смотреть нормативы отчи-
слений в бюджет Нижнего 
Новгорода. Он считает, что 
существующие нормы не 
позволяют городу в полной 
мере обеспечить социаль-

ные обязательства. Коллегу 
поддержала Ольга БАЛА-
КИНА, призвав депутатов 
участвовать в заседаниях 
бюджетного комитета Зако-
нодательного собрания.

Г л а в а 
города  Олег 
С О Р О К И Н 
подчеркнул, 
что работа в 
этом направ-
л е н и и  у ж е 
идёт: вопрос 
обсуждается и 
с правитель-
ством региона, и с област-
ными депутатами, и лично 
с губернатором. Более того, 
предложения по увеличе-
нию бюджетов муниципаль-
ных образований переданы 
федеральным органам влас-
ти. Есть большая вероят-
ность того, что с 2014 года 
значительная часть налогов 
вернётся в местный бюджет. 
Но, пересматривая норма-
тивы, нужно изыскивать и 
внутренние резервы. Они 
есть.

- У нас до сих пор не 
поставлены на кадастровый 
учёт некоторые земельные 
участки, их пользователи не 
платят ни арендной платы, 
ни земельного налога, - 
отметил Олег Сорокин. - На 
одной только улице Рожде-
ственской дополнительные 
сборы могли бы составить 
до 20 млн руб. в год. Нужно 
навести порядок в этом 
вопросе: платить должны 
все.

Глава  города  подчер -
кнул, что большой вклад в 
рост бюджетных доходов 
от наружной рекламы внёс 

депутатский корпус. Первые 
аукционы на право аренды 
муниципальных реклам-
ных мест прошли успешно, 
и деньги уже поступили в 
казну.

Уроки 
справедливости 

Г о р о д с к о й  п а р л а м е н т 
обсудил изменения в Устав 
города, прошедшие публич-
ные слушания. В соответ-
ствии с федеральным зако-
нодательством в документе 
закрепили единый для всей 
страны день голосования 
- второе воскресенье сен-
тября. Часть изменений в 
Устав предложила админи-
страция города. Например, 
перенесли дату празднова-
ния Дня города. С 2014 года 
Нижний Новгород будет 
отмечать свой праздник в 
День России - 12 июня. 

- Объединив два праздни-
ка, мы расширяем финан-
совые и организационные 
возможности мероприятия, 
- считает Олег Сорокин. - 
Нижегородцы получат боль-
ше впечатлений и положи-
тельных эмоций. Надеюсь, 
нам не придётся отменять 
многие мероприятия из-за 
дождя и холода. 

По инициативе замести-
теля главы города Дмитрия 
БИРМАНА депутаты рас-
смотрели вопрос об укре-
плении социально-нравст-
венных ориентиров молодё-
жи. Ежегодно накануне Дня 
Победы выпускным классам 
рекомендовали показы-
вать фильм Михаила Ромма 
«Обыкновенный фашизм».

- Мы начали забывать 
свою историю, - выразил 
общественное беспокой-
ство Дмитрий Бирман. - У 
молодёжи складывается 
искажённое представление 
об исторической правде, 
они не знают ни о зверст-
вах нацистов, ни о детских 
концлагерях, ни об акциях 
устрашения. Всё чаще зву-
чат высказывания, оправ-
дывающие фашизм. Нужно 
восстановить историческую 
справедливость.

С воспитанием подра-
стающего поколения тесно 
связан и другой вопрос 
повестки дня - итоги анти-
наркотического месячника. 
Высоко оценив его резуль-
таты, депутатский корпус 
высказал ряд пожеланий. 
Александр КОТЮСОВ при-
звал продолжить меропри-
ятия на постоянной осно-
ве - в частности, продлить 
действие «горячей линии». 
Председатель комиссии по 
социальной политике Васи-
лий ПУШКИН заявил, что 
нужно активнее заниматься 
организацией детских и под-
ростковых городских сорев-
нований, проводить ремонт 
спортивных площадок. 

-  Я много встречаюсь 
с молодёжью и постоянно 
слышу: нужны не реклам-
ные плакаты о вреде нарко-
тиков, а культурный досуг. 
Если свободное время нечем 
занять, тогда и появляется 
соблазн попробовать зелье. 
Поэтому в первую очередь 
надо строить спортивные 
объекты и площадки во дво-
рах, - подводя итоги дискус-
сии, отметил Олег Сорокин.

День города - 
без дождя  
и холода.

 »

Есть куда расти
Депутаты искали резервы бюджета

Программу Дня города больше не придётся сокращать из-за погоды.
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